



商工あみ

URL:<http://www.ami-shoko.com> E-mail:ami46@peach.ocn.ne.jp

発行所

阿見町商工会
阿見町岡崎3-17-9
TEL 029-887-0552
FAX 029-887-0342

発行責任者

吉田光男
商工会員数 834名
青年部員数 43名
女性部員数 87名

新年明けましておめでとうございます。
会員各位におかれましては新春を健やかに
お迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は3月11日の東日本大震災に見舞われ
会員の皆様にも多大な被害があつたことと思
います。心よりお見舞い申し上げます。

私たちを取り巻く環境は依然として厳しく、
震災後の風評被害に関連した個人消費の低迷
と、先行きの不透明さは、多くの商工業者が
痛いほどに感じているとお察しします。

こうした中、商工会は会員事業者の窓口と
して「行きます、聞きます、提案します」会
員満足度向上運動」をキヤッチフレーズに掲
げ、融資や各種共済の紹介、経営に関する様
々なご相談に対応してまいりました。

そして当会最大のイベントである「あみ商
工まつり」の開催や、年末の買物需要を見込
んだ「まい・あみクーポン券」の発売など、
町との協力連携による地元消費者への還元策
も継続事業として例年通り実施致し、好評な
手ごたえを感じておりますが、商工まつりに
はより多くの会員に足を運んで頂き、会員同士
の連携を深めて頂きたいと思っております。

また、全国的にも会員減少が著しい中、会員同士
の連携を深めて頂きたいと思っております。

員増強特別委員会を立ち上げ、新会員獲得
力を注いでまいりましたが、残念ながら減少
をくい止めるることはできませんでした。

このようない状況下にあります。私が役職員一
員として、商工会約840人の会員の皆様のため、様々
な継続事業の実施や、町との協力や連携を深めながら、商工会運営に努力してまいります。

最後に、現在町が進めていた道の駅構想につ
いて。事業の構想から実現の間には、私達の
商工会員各自が担うべき役割があるはずです。
町の様々な要素が集まつて初めて、他でもない
い阿見町の「道の駅」が実現するのですから。
本年も、会員各位のご理解・ご協力・事業へのご
参加をよろしくお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。
会員各位におかれましては新春を健やかに
お迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は3月11日の東日本大震災に見舞われ
会員の皆様にも多大な被害があつたことと思
います。心よりお見舞い申し上げます。

私たちを取り巻く環境は依然として厳しく、
震災後の風評被害に関連した個人消費の低迷
と、先行きの不透明さは、多くの商工業者が
痛いほどに感じているとお察しします。

こうした中、商工会は会員事業者の窓口と
して「行きます、聞きます、提案します」会
員満足度向上運動」をキヤッチフレーズに掲
げ、融資や各種共済の紹介、経営に関する様
々なご相談に対応してまいりました。

そして当会最大のイベントである「あみ商
工まつり」の開催や、年末の買物需要を見込
んだ「まい・あみクーポン券」の発売など、
町との協力連携による地元消費者への還元策
も継続事業として例年通り実施致し、好評な
手ごたえを感じておりますが、商工まつりに
はより多くの会員に足を運んで頂き、会員同士
の連携を深めて頂きたいと思っております。

また、全国的にも会員減少が著しい中、会員同士
の連携を深めて頂きたいと思っております。

員増強特別委員会を立ち上げ、新会員獲得
力を注いでまいりましたが、残念ながら減少
をくい止めるることはできませんでした。

このようない状況下にあります。私が役職員一
員として、商工会約840人の会員の皆様のため、様々
な継続事業の実施や、町との協力や連携を深めながら、商工会運営に努力してまいります。

最後に、現在町が進めていた道の駅構想につ
いて。事業の構想から実現の間には、私達の
商工会員各自が担うべき役割があるはずです。
町の様々な要素が集まつて初めて、他でもない
い阿見町の「道の駅」が実現するのですから。
本年も、会員各位のご理解・ご協力・事業へのご
参加をよろしくお願い申し上げます。



会長 吉田光男
(有)吉田ベーカリー
(湖岸地区)



販売総額5千万円、1冊1万円5千セット。10%のプレミアム付き。
1冊で1万1千円分の買い物ができる、消費者にとって大変お得です。

(有効期限 平成23年11月1日～平成24年2月29日迄)



◆取扱い店表示◆

前回、「どのお店でクーポンを使えるのか、わかり難い」との指摘がありましたので、使えるお店の目印に「クーポン券取扱店」と書かれた黄色いのぼりを店頭に掲げています。

11月1日に発売開始。事前の町内回覧チラシの効果、そして使い勝手を知っているリピーターや新規客も多く発売開始後約1週間で完売しました。

◆使用期限が2月29日であることと期限前に通知する必要があるため、今まで、今回で3年目を迎ました。

◆この事業は消費者の利便を図ると共に低迷する消費需要の喚起、個人消費の拡大、更に消費流出防止による町内商業活性化と阿見町の振興を図るために、阿見町商工会主催による実施期間を限定して使用できる阿見町共通の商品券を発行するもので、今回で3年目を迎えました。

まい・あみクーポン券

好評につき1週間で完売!



中屋商店(君島)
坂本幸子さん



インテリア館99
根本豊店(君島)
根本順子さん



梯山一運輸(追原)
小松崎泰央さん



(有)高山商店(掛馬)
高山 聰さん

とし男・とし女 新年の抱負と辰年

《昭和》
15年生
27年生
39年生
51年生

あけましておめでとうございます。私は毎年、軽い運動を伴うイベントに参加することを心がけてしています。

友人から戴いた大量の洋服生地を活かそうと手芸教室に通い始めました。縫製に要する想像力と集中力は頭の体操になりますね。何より楽しい!

今年も目標に向かって毎日を楽しく元気に過ごしたいと思います。

昨年は青年部活動を通じて、地域内外に大勢の仲間ができました。業種は違えど、みんな等しくこの厳しい経済の仲間達です。

どうせ苦しくとも、自分や大勢の仲間達がいつも笑顔でいられる

よう、一人一人との絆を大切にいきたい

と思います。

あけましておめでとうございます。昨年3月に起きました地震により阿見町でも、震災の高騰で、厳しい状況が続いていますが、こ

うして新しい年を迎らされた事に感謝したい

と思います。

今年も目標に向かって毎日を楽しく元気に過ごしたいと思います。

趣味で幸福な毎日を!

あけましておめでとうございます。昨年3月に起きました地震により阿見町でも、震災の高騰で、厳しい状況が続いていますが、こ

うして新しい年を迎らされた事に感謝したい

と思います。

今年も目標に向かって毎日を楽しく元気に過ごしたいと思います。

趣味で幸福な毎日を!

あけましておめでとうございます。昨年3月に起きました地震により阿見町でも、震災の高騰で、厳しい状況が続いていますが、こ

うして新しい年を迎らされた事に感謝したい

と思います。

今年も目標に向かって毎日を楽しく元気に過ごしたいと思います。

趣味で幸福な毎日を!

青年部

茨城県商工青年の主張発表会 7月20日

第43回茨城商工青年の主張発表会がつくば国際会議場で開催されました



この主張発表会は、主張というよりは県内各地の青年部事業発表会として毎年開催されています。今回は県南ブロック代表として榎樹里（若栗）

の石部克彦君が阿見町商工会青年部での経験を基にした原稿を携えて発表に臨みました。
「青年部活動と地域振興・まちづくり、青年部だから地域のちからに」というテーマで、県内各ブロックから集まった大勢の聴衆を前に10分間のスピーチを行いました。

残念ながら入賞は逃しましたが、審査委員長による講評では「部員増強を通じて実際に起こつているリアルな青年部活動の実態をよく描いている」とのお褒めの言葉を頂きました。



女性部

日帰り研修 7月13日
防災館とパワースポット「御岳山神社」

折り紙講習会 12月12日

インターネット上で無料で使える話題のツール、ツールとして、すでに多くの部員がフェイスブックを活用しています。

自分のPC、スマートフォンを持参して実際に登録して使ってみました

パソコン、スマートフォンなどのネット端末を使っています。写真や文章、動画の貼付けが簡単にできるので、使い方を学んでいます。

阿見町最大のイベント、「まい・あみ・まつり」のメンバーとしてご参加頂いた青年部の齊藤慎一理事の野口雅弘さん（㈱阿見ビジネスセンター）が務めました。12年ぶり2度目の委員長就任で、まつりを盛り上げたりーの役割に加え、商工会員の模擬店出店枠という商工会を盛り上げる役割も担ってくれました。

まい・あみ・まつり
2011
～がんばろう阿見町～



実行委員長を務めた
野口雅弘理事

また、広報協賛金部会共催として、あみプレミアム・アウトレット、阿見町、ヤーコンフェア実行委員会、阿見町吉原地区まちづくり推進協議会が参加しています。

阿見町道の駅準備検討委員会は、道の駅準備検討委員会は、町が平成22年度から進めていた「阿見町「道の駅」基礎調査」をもとに整備の目的・意義、阿見町ならではの導入機能の整理、協調体制、運営体制、立地場所の検討の五テーマについて討議し、基礎調査報告書の内容の修正・肉づけをします。



きれいに整備された連絡通路に面した阿見町保有の土地を借用して設置しています。

予科練平和記念と武器学校内の雄翔館を行き来する来場者の利便性を考慮し、連絡通路に飲料自販機を設置しました。

最初の訪問先は、楽しく防災体験ができる立川防災館。震災の経験から、いざという時の行動や心構えを身につけようと、実際に消火器片手に消火活動を体験しました。次いで訪れたのはパワースト武藏御嶽神社。

ケーブルカーで御岳山駅まで行き、そこから武藏御嶽神社のある頂上まで神秘のパワーを受けるため、必死に歩きました。昼食は秋川渓谷の豊かな自然に囲まれた黒茶屋。250年前の庄屋敷を移築したという店内は、黒茶色の鴨居や板張りの他、当時の山里の生活を想わせせる調度品が古色を醸し出し、古き日本情緒の中でも食事を楽しみました。

多田先生（中）
可愛い鶴飾りや箸袋、ぽち袋、小物入れなど、すぐに使えるお正月飾りの作り方を学びました。
倉田先生（左）
島津の倉田さんと役員の多田さんを講師に迎え、折り紙のご指導をして頂きました。折り紙の工程の中には「家に帰つたら折り方を忘れてしまった」とか「もうかも」と思うような複雑な折り方もあり、部員の頭を悩ませました。

それでも30名の参加者は、来年は良い年になるようにと願いながら、和気あいあいにして熱心に楽しく作業を行いました。年は良い年になるようにと頼りました。それが30名の参加者、その間の2時間でした。

折紙は手から手へ伝わる日が経つのを忘れますね。あつまつた。笑顔の絶えない楽しい間の2時間でした。

阿見町道の駅準備検討委員会は、道の駅準備検討委員会は、町が平成22年度から進めていた「阿見町「道の駅」基礎調査」をもとに整備の目的・意義、阿見町ならではの導入機能の整理、協調体制、運営体制、立地場所の検討の五テーマについて討議し、基礎調査報告書の内容の修正・肉づけをします。

阿見町からも理事、会員、職員が参加しており、町の道の駅はどうあるべきか等について、検討が進められています。

風の煽りを受けない会館により設置しました

阿見町道の駅準備検討委員会は、道の駅準備検討委員会は、町が平成22年度から進めていた「阿見町「道の駅」基礎調査」をもとに整備の目的・意義、阿見町ならではの導入機能の整理、協調体制、運営体制、立地場所の検討の五テーマについて討議し、基礎調査報告書の内容の修正・肉づけをします。

阿見町からも理事、会員、職員が参加しており、町の道の駅はどうあるべきか等について、検討が進められています。

